

HAF Grant Application Form Formulaire de demande de subvention du FACL

Note: All sections must be completed — and all required documents attached — before the application can be accepted.

Application must be sent to chris.legacy@bathurst.ca

Note: Toutes les sections doivent être complétées — et tous les documents requis doivent être joints — avant que la demande ne soit acceptée.

Envoyez votre demande à chris.legacy@bathurst.ca

1. Owner information | Renseignements sur le propriétaire

Civic address of the project _____
Adresse civique du projet _____

Property ID (PID) | Numéro d'identification de la parcelle (NID) _____

Ownership type (pick one) Non-profit organization Other incorporated entity Individual
Modèle de gestion (choisir un) Organisme à but non lucratif Autre entité incorporée Particulier

Legal name of owner _____
Nom légal du propriétaire _____

Mailing address _____
Adresse postale _____

Telephone | Téléphone _____

Email _____

2. Contact person (if different from above) | Personne contact (si différente de celle mentionnée ci-dessus)

Name | Nom _____

Title | Titre _____

Telephone | Téléphone _____

Email _____

3. Grant program (select only one) | Programme de subvention (n'en choisir qu'un)

New Construction / Nouvelles constructions ([#P2024-06](#))

Non-Residential Building Conversion / Conversions de bâtiments non résidentiels ([#P2024-07](#))

4. What to include | Ce qu'il faut inclure

The following documents must be submitted with your signed application form:

- a. Copy of building permit.
- b. Cover letter
 - i. Description of the proposed development.
 - ii. Estimated project cost.
 - iii. Project schedule.
 - iv. Target market – e.g., students, singles, families, seniors, etc.
 - v. Confirmation of the total number of units in the project, including number of bedrooms per unit, and the number of affordable housing units and any commercial components, if applicable.
 - vi. Proposed rental rates
- c. Confirmation of grants or financing from federal and/or provincial housing programs, if applicable.
- d. Confirmation that any additional funding required beyond confirmed government sources is available to complete the project. Please include the letter(s) of commitment from a Canadian financial institution when applicable.

Les documents suivants doivent être soumis avec votre formulaire de demande signé :

- a. Copie du permis de construction.
- b. Lettre d'accompagnement
 - i. Description du développement proposé.
 - ii. Estimation du coût du projet.
 - iii. Calendrier du projet.
 - iv. Marché cible — par exemple, étudiants, célibataires, familles, personnes âgées, etc.
 - v. Confirmation du nombre total d'unités dans le projet, y compris le nombre de chambres à coucher par unité, le nombre d'unités de logement abordable et toute composante commerciale, le cas échéant.
 - vi. Loyers proposés
- c. Confirmation du financement ou de subventions provenant de programmes de logements fédéraux et/ou provinciaux, le cas échéant.
- d. Confirmation que tout financement supplémentaire requis au-delà des sources gouvernementales confirmées est disponible pour mener à bien le projet. Veuillez inclure la/les lettre(s) d'engagement d'une institution financière canadienne, le cas échéant.

TO BE COMPLETED BY THE PROPERTY OWNER | À REMPLIR PAR LE PROPRIÉTAIRE

The property for which this application is filled is currently in good standing with the City of Bathurst, meaning you have no unpaid property taxes, water/sewage fees or outstanding property related by-law violations.

La propriété pour laquelle la demande est déposée est présentement en règle avec la Ville de Bathurst, c'est-à-dire que vous n'avez pas de taxes foncières impayées, de frais d'eau ou d'égouts impayés, ou des infractions aux arrêtés municipaux liés à votre propriété.

- YES / OUI
 NO / NON

Owner's name | Nom du propriétaire

Signature

Date (YYYY-MM-DD / AAAA-MM-JJ)

5. Attestation

By signing below, I certify that all the information on, and included with, this application form is truthful and accurate. Furthermore, I certify that I have the authority to sign on behalf of the owner of the property.

En signant ci-dessous, je certifie que toutes les informations contenues dans le présent formulaire de demande, ainsi que tout document fournis, sont véridiques et exactes. Je certifie également que je suis autorisé(e) à signer au nom du propriétaire de la propriété.

Name of Owner or Authorized Agent | Nom du propriétaire ou de l'agent autorisé

Date (YYYY-MM-DD / AAAA-MM-JJ)

Signature of Owner or Authorized Agent | Signature du propriétaire ou de l'agent autorisé



Submit the completed application form and attachments via email to: chris.legacy@bathurst.ca

Envoyez le formulaire de demande complété et les pièces jointes par email à l'adresse suivante : chris.legacy@bathurst.ca